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■ 2024年4月27日（星期六）

■ Saturday, April 27, 2024
财经新闻

【本报讯】财政部长穆
丽亚妮（Sri Mulyani Indrawa-
ti）于 4 月 26 日 在 雅 加 达
表示，在最近三年以来，努
山达拉新国都的建设项目
使用多个年度的国家收支
预算案开支共达 72.1 万亿
盾，分别是 2022 年约达 5.5
万亿盾，2023 年约达 27 万
亿 盾 和 2024 年 将 达 40 万
亿盾。

穆 丽 亚 妮 说 ：“ 截 至
2024 年 4 月 份 ，努 山 达 拉
新国都的建设项目，使用
的 国 家 预 算 开 支 才 达 到
4.3 万亿盾，或占全年开支
限额的 11%。”

具 体 来 说 ，基 础 设 施
建设项目的开支落实约达
2.3 万亿盾，包括总统府大
楼的建设、国家公务员和
国防的公寓大楼的建设，
以及部长官邸等，实体施
工进程已经达到 13.5%。

非基础设施建设项目
的 开 支 落 实 约 达 2 万 亿
盾，包括规划、推广和新国
都 权 威 机 构 的 运 营 开 支
等。

另 一 方 面 ，穆 丽 亚 妮
强 调 说 ，2024 年 的 经 济 状
况将不预期的更为严峻，
其主要原因是伊朗和以色
列之间的地缘政治局势紧

张加剧，结果商品如原油
等价格上涨，加上美国联
邦储备银行实行的高利率
政策也导致美元走强，结
果发展中国家包括印尼盾
的 价 值 也 受 到 了 严 重 打
击。

她 透 露 说 ，根 据 国 际
货币基金组织的预测，今
年的全球经济增长率仅为
3.2% ，其 他 如 经 济 合 作 与
发展组织甚至预测，全球
经 济 增 长 率 也 许 不 到
2.9% ，而 世 界 银 行 的 预 测
还要更低。

同 时 ，根 据 国 际 货 币
基金组织的预测，今年的

印尼经济增长率将会达到
5%的水平，2025 年估计会
达到 5.1%。

财 长 还 说 ，截 至 2024
年 3 月 份 ，国 家 收 支 预 算
案 出 现 约 达 8.1 万 亿 盾 的
顺差，或占国内生产总值
的 0.04%，市场平衡价值为
122.1 万亿盾。

根据记录，今年 3 月份
的国家收支预算案会出现
顺差，主要是因为国家收
入 达 到 620.01 万 亿 盾 ，或
占今年国家预算案指标的
22.1% ，但 同 比 缩 减 了
4.1%。

（Sm）

财长提醒全球经济原地踏步
建设新国都使用国家预算已达72.1万亿盾

【本 报 讯】投 资 部 长
兼 投 资 统 筹 机 构 主 任 巴
赫 利 尔（Bahlil Lahadalia）

日 前 表 示 ， 阿 联 酋
（UEA）有 兴 趣 在 新 国 都
努 山 达 拉 投 资 太 阳 能 电

池 板 。
政 府 承 认 正 在 制 定

新 再 生 能 源 的 详 细 投 资
计 划 。 这 是 佐 科 维 总 统
与 英 国 前 总 理 托 尼·布
莱 尔（Tony Blair）于 4 月
18 日 在 雅 加 达 总 统 府 会
面 后 ，巴 赫 利 尔 传 达 了
这 一 点 。 他 说 ：“ 阿 联 酋
将 有 意 在 新 国 都 建 设 太
阳 能 电 池 板 。 我 们 正 在
制 定 详 细 的 投 资 计 划 。”

巴 赫 利 尔 称 ，投 资 合
作 的 概 念 是 由 托 尼·布
莱 尔 学 院 的 推 动 下 ，根
据 企 业 对 企 业（BtoB）的
规 划 行 事 的 。

有 关 投 资 的 价 值 ，政
府 仍 继 续 与 相 关 方 讨

论 。 巴 赫 利 尔 说 ：“ 我 们
还 未 讨 论 投 资 价 值 ，太
阳 能 电 池 板 容 量 大 约 是
1.2 吉 瓦（GW）或 120 万
千 瓦 。 申 请 书 才 提 交 ，
请 不 要 再 催 我 ，因 为 10
月 份 快 到 来 了 。”

巴 赫 利 尔 表 示 ，上 述
太 阳 能 电 池 板 可 能 与 国
企 合 作 ，包 括 国 电 公 司
（PLN）的 参 与 。 即 便 如
此 ，该 合 作 才 进 入 初 步
阶 段 。 签 署 合 约 计 划 乃
至 合 作 时 期 也 尚 未 进 一
步 加 以 讨 论 。 他 说 ：“ 还
不 知 道 ，这 是 表 达 有 兴
趣 投 资 而 已 ，请 祈 祷 吧 ，
希 望 能 在 这 一 年 能 实
现 。” （Ing）

阿联酋有意投资新国都发展太阳能
巴赫利尔：太阳能电池板容量约达1.2吉瓦

【本报讯】国企部长埃
里 克·托 希 尔（Erick Tho-
hir）近日飞往卡塔尔多哈
进行国事工作访问，他想
寻找潜在投资家，并与印
尼 清 真 银 行 等 国 企 建 立
合作关系。

在 多 哈 期 间 ，埃 里 克
部 长 开 展 了 一 系 列 的 活
动，他到一些城市进行巡
回演讲，为印尼清真银行
寻 找 一 个 具 有 战 略 性 的
投资家。

埃里克部长出发前在
雅 加 达 表 示 ：“ 我 要 去 多
哈 ，晚 上 就 抵 达 ，翌 日 是
足 球 比 赛（2024 年 亚 足 联
U23 亚洲杯），接着我去卡
塔 尔 一 些 城 市 展 开 巡 回
演讲活动。”

他 强 调 说 ，为 提 高 国
企的创造价值，寻找外资
投 资 加 进 行 合 作 是 至 关
重 要 的 。 他 说 ：“ 我 们 是
企业，因此有必要去见投

资家或潜在合作伙伴，看
看 我 们 是 否 有 机 会 来 提
高国企的创造价值。”

关于印尼清真银行事
项 ，国 企 部 一 直 想 尽 办
法，吸引新的外资投资家
投入印尼清真银行，这与
印尼人民银行（BRI）和印
尼国家银行（BNI）要收购
印 尼 清 真 银 行 的 股 权 相
一致。

据 悉 ，卡 塔 尔 有 意 收
购印尼清真银行的 15%至
20%股权。目前该国企最
大股东是具有 51.47%股权
的 万 自 立 银 行（Mandiri），
接 着 是 印 尼 国 家 银 行 持
股 23.24% ，印 尼 人 民 银 行
15.38%。

他补充说：“国企部副
部 长 卡 迪 卡（Kartika Wir-
joatmodjo）已 经 去 了 欧 洲
进行巡回演讲，我们两人
分工执行任务。”

（Sm）

【本报讯】海洋与投资
统 筹 部 长 卢 虎（Luhut Bin-
sar Pandjaitan）日 前 透 露 了
他与中国外交部长王毅的
会谈结果。从稻米合作到
农园作物，再到交通领域。

先前已经举行了第四
次 高 层 对 话 与 合 作 机 制
（HDCM）会 议 。 这 次 会 议
达成了印度尼西亚和中国
之间的一些合作协议。其
中一项达成的协议是关于
稻米的。众所周知，中国
是一个粮食等方面自给自
足的国家。自给自足是指
一个国家能够满足国家需
求。

卢 虎 日 前 在 其 Insta-
gram 上说道：“所以，我已
经向总统汇报了。我们要
求中方提供他们的稻米技
术，他们已经非常成功地
实现了自给自足并且愿意
分享。”

我国政府已经选择了
中加里曼丹省（中加省）进
行稻米合作。考虑到已经
有 一 百 万 公 顷 的 土 地 可
用。该项目将由粮储公共
公 司（ 粮 食 局/Bulog）提
供。他说：“我们希望在 6
个 月 后 就 能 开 始 这 个 项
目。”

谈到稻米是因为它被
认为是一个非常严重的问
题，这可以从印度尼西亚
稻米消费总是依赖外国进
口 的 现 象 看 得 出 来 。 他
说：“所以，我们必须建设
未来的国家粮仓或粮食庄
园。”

农园粮食作物领域也
成 为 印 中 双 方 讨 论 的 焦
点 ，包 括 水 果 、辣 椒 、洋
葱、大葱和大蒜。卢虎说：

“我们已经在多巴湖附近
的 洪 邦 哈 松 杜 丹（Hum-
bang Hasundutan）县 区 建 立

了农园作物生产中心。但
我看到的过程，我还不满
意，因为我觉得太慢了。”

我方与中国的合作将
通 过 建 立 共 同 实 验 室 开
始 ，从 研 究 开 始 。 当 然 ，
还 将 涉 及 到 印 度 尼 西 亚
的 年 轻 人 。 榴 莲 也 在 这
次 会 议 中 受 到 关 注 。 榴
莲不容小觑，因为通过出
口 榴 莲 带 来 的 利 润 非 常
可 观 。 他 说 ：“ 因 为 中 国
进 口 榴 莲 达 到 了 80 亿 美
元 。 现 在 您 可 以 想 象 一
下 ，如 果 中 苏 拉 威 西 省
（中苏省）只要能出口 5 亿
美元的榴莲，那将为当地
居 民 提 供 多 么 大 的 福
利。”

我国还将与中国合作
扩大海藻生产的规模。海
藻生产区位于海岸，非常
适合居住在海岸线上的印
度尼西亚人民，他们占总
人口的 60%。海藻被认为
是一种解决方案，尤其是
印度尼西亚是世界上最大
的海藻生产国。

交通领域也成为卢虎
与中国外交部长王毅讨论
的话题之一。其中包括已
经取得成功的雅加达-万
隆高速铁路，将继续延伸
至泗水，因此形成雅泗高
铁。卢虎说：“然后是利用
中国的宁波港口。我们不
应 该 永 远 成 为 新 加 坡 的

‘代理商’，我们必须能够
从印度尼西亚出口。”

卢虎也与王毅外长提
及北加里曼丹省（北加省）
的投资建设，其中是沙特
阿拉伯已经表示了加入投
资行列的意愿。王毅外长
则说，不仅是沙特阿拉伯
有意参与，还有阿布扎比
也准备加入投资行列。

（Irw）

埃里克赴卡塔尔探讨合作伙伴
印尼清真银行或能增加新的投资人

4 月 26 日 ，财 政 部 长 穆 丽 亚 妮（Sri Mulyani In-
drawati /中）声称，截至今年 3 月 31 日，国家收支预算
案的落实出现约达 8.1 万亿盾的顺差，或占国内生产
总值的 0.04%。

卢虎透露印尼与中国合作大计划
包括国家粮仓、雅泗高铁、发展北加省建设等

4 月 26 日，旅游与创意经济部长善迪亚卡（Sandi-
aga Uno）声称，该部门全力支持西龙目县恢复旅游
业。

支持西龙目县恢复旅游业支持西龙目县恢复旅游业

【本报讯】文教研科部
长 纳 迪 恩 （Nadiem Ma-
karim）不久前在雅加达国
会 大 厦 同 国 会 第 十 委 员
会召开工作会议时声称，
学 校 仍 然 必 须 要 举 办 童
军课外活动，也就是说学
校 绝 对 不 可 以 取 消 童 军
课外活动。

纳迪恩强调说：“根据
2024 年 第 12 号 文 教 研 科
部 长 条 例 第 3 附 件 第 55
页的规定，这已经很清楚
地说明了，学校仍然必须
要举办童军课外活动，因
此 我 希 望 以 后 不 要 再 讨
论 关 于 学 校 是 否 取 消 了
童军课外活动。”

他 说 ，学 校 仍 然 必 须
要 提 供 童 军 教 育 其 中 一
项课外活动，学生们可以

选 择 童 军 课 外 活 动 作 为
选项之一。”

此 前 ，纳 迪 恩 曾 经 说
过，2024 年第 12 号文教研
科部长条例的规定，强调
了 教 育 单 位 中 课 外 活 动
的 重 要 性 。 因 此 他 仅 修
改 露 营 活 动 并 不 是 强 制
性的，但是如果教育单位
要 举 办 露 营 活 动 仍 然 是
允许的。

纳迪恩补充说：“根据
2010 年 第 12 号 国 家 法 令
的 规 定 ，童 军 运 动 是 独
立 、自 愿 和 非 政 治 性 的 ，
因 此 2024 年 第 12 号 文 教
研科部长条例也说明，学
生 们 应 该 要 参 加 童 军 课
外活动，可是这项活动是
自愿性质的，而不是强制
性的。” （Sm）

纳迪恩：学校仍须举办童军课外活动
露营活动并非强制性 教育单位可灵活处理

国家收支预算落实顺差国家收支预算落实顺差88..11万亿盾万亿盾


